

## ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 17 de Diciembre de 2024



MEXICALI. – La mera botana fue ayer en el registro de la planilla para presidente estatal del PRI, y como nada más se apuntó la encabezada por ÁLVARO ALDRETE GRUEI, éste rindió ayer protesta como máximo dirigente en la entidad. El ambiente de vacile fue porque a los cerca de 40 esqueletos que lo acompañaban en señal de respaldo, les tronaban las vértebras cervicales como a LINDA BLAIR en la película “El Exorcista”, al voltear hacia las puertas, temerosos de que de último momento entrara otro contingente respaldando a otro candidato o candidata.

Cuando se acercaba la una de la tarde, hora límite para los registros, la raza mururaba: “faltan diez minutos”, “faltan seis minutos”.

Álvaro llegó partiendo plaza, caminando como el coronel AURELIANO BUENDÍA, saludando de tenaza a medio mundo, con su compañera de fórmula para el cargo de secretaria general, la joven tijuaneña LINDA ROSAS, luciendo ensartado en su chamarra negra un pin del RIP, perdón, del PRI. LINDA, deslumbraba con un vestido rojo, muy lindo.

Algunos se preguntaban qué le pasaría a BENJAMÍN FOURNIER, el enviado del CEN del PRI, al verlo caminar a la silla reservada en el presidium, cojeando, apoyándose en bastón. La pierna izquierda la traía cubierta desde la canilla hasta la rodilla con un vendaje muy elegante, más bien una banda de protección, color negro. Nada que ver con los vendajes utilizados por los egipcios de la antigüedad para embalsamar los cuerpos de sus seres queridos, que al paso de los siglos se convertían en momias.

Alguien especuló que a lo mejor sufrió una caída bailando cumbias en una posada o que simplemente la pata le cayó en un bache.

Cuando algún simpatizante de ALDRETE, de la tercera edad, subía hasta el tercer piso, para meterse al Salon Presidentes, donde se llevó a cabo la farsa...perdón, donde se llevó a cabo la sesión de registro de la planilla unica, se oían rechinados de huesos, al parecer provenientes de las rodillas.

“Ya están como el partido del América, a ver si nos ganan en los últimos minutos”, dijo el ingeniero de extracción cenecista, SERGIO AVITIA NALDA, aludiendo a aquellos que volteaban con nerviosismo a las puertas.

A su vez, “La Chacha” ERÉNDIRA SAZUETA, del sector femenino de la Confederación Nacional campesina, CNC, refiriéndose a la elección anterior en que Álvaro compitió contra LUPITA GUTIÉRREZ FREGOSO, dijo: “Álvaro ya había ganado la presidencia, nomás

que hasta ahorita se la están dando”. Esta vez, “La Chacha” no acudió acompañada de ROBERTO RIVERA, su esposo, porque a éste lo acaban de operar de un ojo, trae parche de pirata y le recomendaron no andar en la calle, porque podría colocar en riesgo el sentido de la vista.

Tan deterioradas están las instalaciones eléctricas de la Escuela Secundaria Federal Número 2, Mtro. RAFAEL RAMÍREZ, ubicada en la colonia Bella Vista, en Mexicali, que alumnos juegan a ver quién aguanta más los toques de electricidad que dan algunos de los barandales. El plantel casi está peor que las Ruinas de Pompeya, con aulas descarapeladas, paredes con cuarteaduras, pisos desnivelados y cacarizos, bardas que se mueven solas, lámparas con 56 años de edad que a veces prenden y a veces no, etcétera. Hay muchachos y muchachas que han aguantado más de un minuto tentando los barandales “eléctricos”, competencia que realizan cada vez que llueve, sin temor a achicharrarse. Los contenedores de basura tienen tantos agujeros, que ni los perros quieren meter las fauces para comer “sobras” de comida, por miedo a quedar atorados. Pero los maestros y la muchachada de este plantel tienen mucha fe en la ex alumna egresada de este templo del saber que más ha subido en la escalera del poder- salió el verso sin esfuerzo-, para más señas, la cultísima presidenta municipal, NORMA ALICIA BUSTAMANTE MARTÍNEZ, misma a la que le extendieron invitación para que asista al festejo navideño que tendrán el jueves próximo en esta escuela. Nomás que la invitación no fue de “grapas”, porque incluyeron una cartita como las que mandan los niños a Santa Claus, pues piden a la presidenta municipal lo siguiente:

-Instalar lavabos en el sanitario de hombres.

## Ya pasó 2 filtros; falta la evaluación de las Comisiones y la tómbola EL MEXICALENSE CARLOS GERARDO, CANDIDATO A JUEZ DE DISTRITO



El abogado cachanilla CARLOS GERARDO avanza en el proceso para la elección de jueces federales, de modo que apareció en la lista definitiva de candidatos, aunque todavía le falta pasar los filtros de las comisiones evaluadoras y, de llegar el caso, de la tómbola que definirán la paridad de género. En esta foto, CARLOS, al pronunciar un mensaje como padrino de la Segunda Generación de Licenciados en Derecho de CESCIPE, un honor que refleja su influencia positiva en la formación de futuros juristas. ¡Mucha suerte, CARLOS! (Más información en esta edición)

-Impermeabilizar las oficinas administrativas.  
-Lámparas en todas las aulas y andamios de los 5 edificios, Plaza Cívica y pasillos.  
-Reparar la barda perimetral que fue vandalizada y que tiene severo daño estructural.  
-35 computadoras para el Sistema de Cómputo en Laboratorio y Taller de Informática.  
-Máquina de cortar zacate.  
-Sudaderas a alumnos y a personal docente y administrativo.  
-Cancha de futbol rápido. La reparación y el equipamiento de ese plantel y de todas las escuelas del Sistema Educativo Estatal, es responsabilidad de la ISEP, de la cual depen-

de el INIFE, pero los funcionarios de este instituto se han comportado como si fueran de pedalo y tuvieran orejas de pescado, en el caso de las peticiones formuladas por los directivos de la “Rafael Ramírez”. Sin embargo, los maestros y la chamacada están haciendo “changuitos” para que la más ilustre de las egresadas, diga sí, sobretodo con la cancha de futbol. “La comunidad tiene fe en el buen corazón de nuestra honorable ex alumna y la recibiremos como se merece, pues regresará a donde jugó, estudió y vivió sus mejores momentos”, dijo el políglota Maestro de filiación comunista, admirador de Lenin, subdirector de este plantel, SERGIO JESÚS QUIROZ VALDEZ. ¡Toma paloma!

No se sabe quién estará haciendo negocio con los desayunos escolares, pero en la escuela primaria del fraccionamiento El Cónдор, hay 150 alumnos y les llevan 300 platillos, es decir, el doble de la población escolar. A esta columna le comentaron que lo mismo ocurre en las escuelas de las colonias que están en los alrededores de ese plantel.

Por lo menos los desayunos “sobrantes” no se tiran, pues al parecer van a parar a casas de familias de la comunidad escolar, lo cual ya es ganancia.

El Abogado y escritor CARLOS GERARDO GUTIÉRREZ TAPIA, es aspirante a Juez de Distrito con competencia Mixta, bajo las convocatorias emitidas por el Senado de la República y la

Presidencia de la República, lo que constituye un paso significativo en su carrera profesional máxime que ya pasó los filtros del proceso correspondiente a la Presidencia de México y del Senado, pues en la lista definitiva de la Presidencia apareció con el número 14,989 en la lista definitiva de candidatos, mientras que en la lista definitiva del Senado ocupa la posición número 897.

A CARLOS GERARDO lo respalda su experiencia como abogado, profesor universitario y escritor, lo mismo que su compromiso integral con la justicia y la educación. Los dos Comités de Evaluación calificarán la idoneidad de este distinguido profesionista y de los miles de candidatos el próximo 31 de enero, mientras que el 4 de febrero siguiente se realizará la insaculación pública para garantizar imparcialidad y paridad de género en los listados finales que llegarán a las boletas electorales. Se habla de que en medio de todo esto, hay algunas entrevistas que tendrán verificativo por parte de los Comités a las y los aspirantes. “Si me eligen como Juez de Distrito, mi compromiso será con el pueblo de México. Impartiré justicia de manera imparcial, honesta y transparente, aplicando la ley con respeto a los derechos humanos y nuestra Constitución”, expresó CARLOS y citó las palabras de Benito Juárez cuando dijo: “Como hijo del pueblo, nunca podría olvidar que mi único fin debe ser siempre su mayor prosperidad.” ¡Toma paloma!



ALVARO ALDRETE y LINDA ROSAS, rindieron protesta como presidente y como secretaria general del PRI en BC.



**ENSENADA.-**  
Me enteré que los integrantes del Cabildo de San Quintín, incluyendo a la alcaldesa MIRIAM CANO, decidieron disminuir en un 20 por ciento sus ingresos.

Por Alfredo Mendoza R.

Que, para distender las finanzas municipales, se argumentó.

Cada quien su rollo, como dicen los jóvenes, pero me resulta una medida innecesaria. Más cuando el ciudadano ni la pide, ni la compra.

Afuera de las estructuras de gobierno, en serio, no es prioridad tener funcionarios mal pagados o que se reduzcan los sueldos que perciben.

Lo que se demanda y no de ahora, es que lo que se gana se justifique, que se pondere la transparencia y la honestidad en el ejercicio público, que se atiendan y encuentren solución los problemas que limitan el desarrollo y la calidad de vida.

Eso es lo que se exige.

Recojo una buena intención por parte de los ediles de San Quintín, pero de nada servirán las disminuciones salariales si no se contrarresta la mala percepción que para sus gobernantes tiene un amplio sector de la sociedad.

Percepción que, conviene precisarlo, no es exclusiva de aquel municipio.

En este su primer trimestre al frente de la alcaldía y para sorpresa de muchos, CLAUDIA AGATÓN MUÑOZ ha encontrado en quienes menos esperaba sus principales aliados.

Se trata del síndico ELI OVIEDO y el regidor EDUARDO VEGA ZAMORA.

Y es que cuando se pensaba que OVIEDO sería una piedra en el zapato para la presidenta municipal,



EDUARDO VEGA y ELI OVIEDO, aliados estratégicos de CLAUDIA AGATÓN.



terminó por convertirse en soporte clave a su proyecto de gobierno.

VEGA ZAMORA, en tanto, ha sabido empujar desde su posición en Cabildo temas estratégicos para la administración que encabeza AGATÓN.

La estrecha relación de OVIEDO y ZAMORA con la alcaldesa, ha brindado al terreno de las especulaciones políticas. Se habla de acuerdos para empujar proyectos electorales afines rumbo al 2027. ¿Tan pronto?

Anótenle punto bueno al regidor panista, ADRIÁN GARCÍA.

Y es que mediante su gestión ante

directivos de Cinépolis, la empresa acordó crear funciones de cine especiales para niños que enfrenten algún tipo de neurodivergencia.

Las funciones contarán con:  
-Volumen moderado  
-Libre movimiento dentro de la sala  
-Iluminación de la sala al 50%  
-Puerta de evacuación siempre abierta  
-Cero aromatzantes

Se reconoce también la disposición del gerente de Cinépolis Macro Plaza, DIEGO GÓMEZ GABRIEL.

El acuerdo empujado por el edil y aceptado por directivos de la reconocida empresa, es apenas una muestra de lo



¡Buen Cine!, ¡gracias a la gestión del regidor ADRIÁN GARCÍA, quien aparece aquí arropado con la bandera del América, Cinépolis ofrecerá funciones para niños con algún tipo de neurodivergencia!



Para posadas, la organizada por la dirección municipal de Administración Urbana. Su director MARCO OROZCO (al centro) se lució como anfitrión. Entre los invitados especiales figuró la diputada federal. CLAUDIA MORENO (cuarta de izquierda a derecha).



f @ CASAUMBRAL

www.casaumbral.com

que podemos hacer mediante la suma de voluntades, en la construcción de una sociedad más justa e inclusiva.

Posadas por aquí, posadas por allá, pero pocas como la organizada por la dirección municipal de Administración Urbana, Medio Ambiente y Ecología, que encabeza MARCO ANTONIO OROZCO.

Que el director de la dependencia, cuentan, se comportó como un excelente anfitrión

Hubo buena comida, bebidas selectas, música en vivo y el obligado bai-longo. Todo teniendo como marco el Salón Casino del ex hotel Riviera.

Entre la numerosa concurrencia e invitados especiales, pasó lista de presentes la diputada federal CLAUDIA LISBETH MORENO.

El reporte al final de la posada es que todos se retiraron felices y contentos.

Por cierto, en otras dependencias municipales los ánimos y los recursos no alcanzan para solventar, cuando menos, una tamaliza con su correspondiente champurrado.